
CONSIGLIO COMUNALE
IV COMMISSIONE

Verbale per seduta del 07-05-2013 ore 11:30
congiunta alla III Commissione.

Consiglieri componenti le Commissioni: Maurizio Baratello, Pierantonio Belcaro, Sebastiano Bonzio, Renato Boraso,
Claudio Borghello, Cesare Campa, Giampietro Capogrosso, Antonio Cavaliere, Bruno Centanini, Saverio Centenaro,
Pasquale Ignazio ''Franco'' Conte, Sebastiano Costalonga, Ennio Fortuna, Nicola Funari, Luigi Giordani, Giovanni Giusto,
Giacomo Guzzo, Valerio Lastrucci, Lorenza Lavini, Bruno Lazzaro, Marta Locatelli, Jacopo Molina, Carlo Pagan, Gian
Luigi Placella, Luca Rizzi, Emanuele Rosteghin, Gabriele Scaramuzza, Alessandro Scarpa, Renzo Scarpa, Camilla
Seibezzi, Christian Sottana, Davide Tagliapietra, Domenico Ticozzi, Giuseppe Toso, Simone Venturini, Alessandro
Vianello, Marco Zuanich.

Consiglieri presenti: Renato Boraso, Claudio Borghello, Cesare Campa, Giampietro Capogrosso, Antonio Cavaliere,
Saverio Centenaro, Pasquale Ignazio ''Franco'' Conte, Sebastiano Costalonga, Ennio Fortuna, Luigi Giordani, Giacomo
Guzzo, Valerio Lastrucci, Lorenza Lavini, Bruno Lazzaro, Jacopo Molina, Luca Rizzi, Emanuele Rosteghin, Gabriele
Scaramuzza, Alessandro Scarpa, Camilla Seibezzi, Davide Tagliapietra, Domenico Ticozzi, Giuseppe Toso, Simone
Venturini, Alessandro Vianello, Marco Zuanich.

Altri presenti: Dirigente Loris Sartori, Direttrice AVM Alessandra Bolognin, Consigliere di Municipalità Valdino Marangon,
Consigliera di Municipalità Donatella Marello..

Ordine del giorno seduta

Sopralluogo al cavalcavia di via Trieste, per verifica stato di fatto, situazione di pericolosità transito pedonale e1. 
illustrazione studio di fattibilità pista ciclopedonale.

Verbale seduta

Alle ore 11.35 il presidente Giordani, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

Alle ore 11.40 escono i consiglieri Fortuna, Toso, Costalonga, Molina e Conte entra il consigliere Lastrucci. 

BOLOGNIN spiega sinteticamente il progetto di fattibilità. 

MARANGON sottolinea l’importanza di non sottovalutare i problemi così come si evincono da questo sopralluogo. 

ROSTEGHIN ritiene che sia più logico andare verso via del Bosso invece che su via Trieste. Chiede che in municipalità ci
sia il confronto sulle priorità. 

SARTORI afferma che gli uffici stanno valutando le varie possibilità. 

GIORDANI chiede che la proposta tecnica venga presentata la più presto. 

Alle ore 12.00 il presidente Giordani dichiara chiusa la riunione.
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